

Miyoshi City News Release



令和6年7月8日

中国電力ライシスによる小学校訪問について

三次スポーツコミッションは今年度、子どもたちがスポーツに触れるきっかけとして、県内トップスポーツチームを小中学校等に派遣する「トップチーム学校等訪問事業」を推進しています。

この事業の一環として、次のとおり中国電力ライシスが市内小学校で児童と交流される予定ですので、お知らせします。

【三次市立八幡小学校】

日時: 令和6年7月10日(水)13:20~14:20

会場: 三次市立八幡小学校体育館

三次市吉舎町丸田224番地2

電話: 0824-43-2026

対象: 3~6年生(11人)

訪問者: 中国電力ライシス 監督 伊藤春美 様
木村光歩 選手
由本楓羽 選手
マネージャー 黒崎英里 様

内容(予定): 卓球教室、質疑応答

※取材をされる場合は、7月9日(火)12時までに、担当課並びに八幡小学校へご連絡ください。



広島県三次市

地域共創部 共生社会推進課 スポーツ推進係 (担当:猪川)

TEL:0824-62-6553 FAX:0824-62-6235